

Kolaborasi dengan Puskesmas Gajah Mada Tembilahan, Lapas Tembilahan Gelar Penyuluhan HIV & AIDS bagi Warga Binaan Pemasyarakatan

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.DEMOKRAT.CO.ID

Nov 19, 2024 - 12:10



Tembilahan, 19 November 2024 – Dalam rangka meningkatkan kesadaran dan pengetahuan tentang HIV & AIDS, Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan bersama dengan Puskesmas Gajah Mada Tembilahan menggelar

kegiatan penyuluhan dan screening kesehatan kepada Warga Binaan dan Tahanan. Kegiatan ini berlangsung di Aula Dr. Sahardjo Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, pada Selasa (19/11/2024).

Kegiatan ini dibuka oleh Kepala Seksi Binadik Lapas Kelas IIA Tembilahan, Yasir Arapat, bersama dengan Kepala Kesatuan Pengamanan Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, R. Rinaldi.

Kegiatan ini menghadirkan narasumber utama, dr. Ice, yang memberikan edukasi seputar HIV & AIDS, meliputi cara pencegahan, pentingnya deteksi dini, dan pengobatan kepada peserta. Kegiatan dilanjutkan dengan pelaksanaan screening kepada warga binaan dan tahanan yang difasilitasi oleh Puskesmas Gajah Mada Tembilahan.

Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, melalui Kepala Kesatuan Pengamanan Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, R. Rinaldi, mengapresiasi kegiatan ini sebagai langkah nyata dalam meningkatkan kualitas kesehatan Warga Binaan. "Kegiatan ini adalah bentuk komitmen kami untuk memberikan perhatian lebih kepada kesehatan warga binaan. Melalui edukasi dan pemeriksaan seperti ini, kami berharap mereka dapat memahami pentingnya menjaga kesehatan, sekaligus menghilangkan stigma terhadap HIV & AIDS. Ini bukan hanya tentang kesehatan, tetapi juga tentang membangun kembali kepercayaan diri mereka untuk menghadapi masa depan," ujar Rinaldi.

Dengan adanya kolaborasi ini, diharapkan warga binaan dapat mengaplikasikan gaya hidup sehat selama di Lembaga Pemasyarakatan maupun setelah kembali ke masyarakat. Kegiatan serupa direncanakan akan terus dilaksanakan sebagai bagian dari upaya pembinaan terpadu di Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan.